



井高だより

岡山県立井原高等学校
平成29年4月19日発行

平成29年度

第 1 号

ようこそ井原高校へ

仲間とともに切磋琢磨！！

入学式



四月十日、本校北校地体育館にて、普通科一〇九名、園芸科三四名、家政科三十八名、合計一八一一名が、井原高校の十二期生として入学しました。

二年生・三年生も列席し、後輩の入学を祝福し、温かく迎えました。

三藤校長からは「失敗を恐れず、自分の可能性に挑戦を」「人格の形成に努め、思いやりのある人間に成長を」と式辞がありました。



力強く宣誓！



初めてのホームルーム



対面式



一年間、よろしくお祈りします！

岡山県立井原高等学校
校長 三藤圭史

変化を見据え

さらなる発展を

桜花満開の中、平成二九年度は新入生一八一一名を迎え、全校生徒五五五名でスタートを切りました。

現在、高校教育においては、大学改革、高校改革、高大接続（入試）改革が一体的に進められており、大学入試センター試験に代わる新しい試験も予定されています。

一方、今後、地域中学生数の大幅な減少が見込まれる中、南北校地の解消や県外からの生徒の受け入れなど本校を取り巻く情勢は大きく変わろうとしています。

こうした変化に柔軟に対応しながら井原市唯一の県立高校として、いつまでも地域中学生の高校進学の出発点として、中学生から選ばれ愛される学校となるよう学校の魅力づくりに取り組んでいきます。また、本校生徒の活動やホームページ、そしてこの井高だよりを通じて井原高校の魅力の発信にも努めていきたいと思っております。

本年も御支援・御協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。